

Comienza la ejecución del programa Quiero Mi Barrio en la localidad de Nueva Talcuna

■ Este proyecto involucra además a la Villa Marquesa y Villa Gerónimo Rendic.

Con diversas actividades comunitarias realizadas en las calles de Nueva Talcuna, se llevó a cabo el hito inaugural del programa «Quiero Mi Barrio» que se desarrollará en el sector poniente de la comuna, con una inversión de más de mil millones de pesos por parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Este hito marca el comienzo de un proceso participativo de recuperación y mejoramiento del entorno urbano y social. A través de este acto, se buscó fortalecer el vínculo entre la comunidad y las instituciones, fomentando la organización vecinal y el compromiso ciudadano con la transformación de su barrio, en línea con los principios de equidad territorial, cohesión social y desarrollo sostenible.

Así lo destacó el Seremi de Vivienda y Urbanismo,



José Manuel Peralta. «Estamos dando el pie inicial para la implementación del programa Quiero Mi Barrio aquí en Nueva Talcuna, el cual consiste en poner recursos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo en este sector para que sean las y los vecinos que resuelvan qué hacemos con esos recursos públicos para mejorar su vida. Así que nosotros estamos súper contentos de trabajar con el municipio de Vicuña, con el alcalde Mario Aros, para que podamos ir mejorando todos los días la calidad de vida de la gente de la ruralidad, para que viva cada vez mejor en su comunidad».

La iniciativa considera una línea estratégica en el ámbito social y otra urbana, con un financiamiento de \$1035 millones, siendo \$620 millones, aproximadamente, los destinados a obras de infraestructura. Proyecto en el que es clave la participación de las y los habitantes locales, puesto que son ellos quienes determinarán cuáles son las propuestas que quieren materializar, de acuerdo a las propias necesidades del territorio.

Lo anterior fue valorado por los vecinos del sector, es el caso de Wilson Castillo Castro, presidente de la junta de vecinos de Nueva Talcuna.

«Muy elocuente lo que se ve aquí, la gente lo palpita, lo nota, que es algo que nunca se había visto acá en Nueva Talcuna. Eso nos hace sentirnos orgullosos y felices de poder tener este programa. Lo importante es que nosotros mismos vamos a ver en qué se invertirán los recursos y eso es lo primordial, o sea, que nosotros escojamos los lugares que necesitamos embellecer y necesitamos mejorar».

En tanto, Mariel Cortés Santander, presidente de la junta de vecinos de Villa Marquesa, resaltó que «esto nos refuerza lo que venimos haciendo, la idea es unirnos

como pueblo, porque cuando se trabaja en conjunto con las distintas directivas se pueden lograr muchas cosas, queremos que se una la localidad de Marquesa, porque la unidad hace la fuerza y todos podemos aportar un grano de arena».

Finalmente, el alcalde de Vicuña, Mario Aros Carvajal, destacó el sentido de pertenencia de este tipo de proyectos y anticipó que se está trabajando en un cuarto Quiero Mi Barrio para la comuna. «Estamos contentos porque estamos dando inicio al Quiero Mi Barrio aquí en el sector de Nueva Talcuna, que incluye además Villa Marquesa y Villa Gerónimo Rendic. Son mil millones de pesos que vienen para ser trabajado y consensuado con la comunidad. Y eso también es lo importante, pues es un monto que puede seguir creciendo, dadas todas las necesidades que se pueden ir surgiendo, por lo que se pueden ir apalancando recursos. Ya estamos trabajando en el cuarto Quiero Mi Barrio, ya que es una tremenda herramienta para dar una mejor calidad de vida a toda la comunidad».